

2学期が始まりました

統括校長 川崎 貴志

夏休みが終わり、日焼けした子供たちが学校に戻ってきました。笑顔溢れる姿からは、充実した夏休みを送った様子がうかがえました。

○夏休み期間中、5年生はハヶ岳へ、6年生は日光へと宿泊学習（移動教室）が行われました。それぞれの地の雄大な自然や産業、文化、歴史に触れることができた貴重な体験学習となりました。

○地域の行事が復活しました。7月末には、松原青年会主催の盆踊りが、8月には一小いっしょの会の皆様を中心としたデイキャンプが実施されました。デイキャンプでは、300人を超える子供たちが参加し、水遊びや肝試しを楽しんでいました。様々な活動にご協力をいただきました皆様に、この場を借りて感謝申し上げます。

さて、学習や運動にもっとも適した時期となる2学期が始まりました。子供たち一人一人のもつ力を十分に引き出し、充実した学校生活を送らせたいと思います。

○10月には、運動会が実施されます。昨年度よりも、更に充実した運動会になるように計画をしているところです。また今回、コロナが5類に移行したことにより、可能な限り多くの保護者の皆様が参観できるように考えています。ただし、新年度の保護者会でもお伝えしましたが、コロナ禍の3年間で200名以上の児童増があったため、参観を希望されるすべての方が校庭に入れるかどうか分かりません。そこで、参観者の皆様の参観意向のアンケートを取らせていただき、その結果により、参観方法について検討・判断し、ご周知したいと考えています。

○12月1日の午後には、本校の研究発表会を開催します。これまで、2年半にわたり、本校が取り組んできた、生活・総合・生活単元での研究の取組の成果を全都に向け発信します（主題「はてなを楽しみ主体的に追究する児童の育成・持続可能な社会の創り手を育むための問題解決学習の充実」）。今後も、子供たちの「やってみたい!」という学びの意欲を大切に授業を継続・充実させていきます。

今学期も、引き続き、御理解・御協力・御支援をよろしくお願いいたします。

9月の生活指導 生活リズムを整えよう! 挨拶をしよう!

夏休みが終わりました。夏休みモードの生活にきっちり区切りをつけ、「早寝・早起き・朝御飯」などの基本的な生活リズムを元に戻せるようにしていきましょう。また、元気のよい挨拶をこれからも続けていけるように声を掛けていきます。

まだまだ暑い日が続きます。こまめに水分補給をしたり帽子を被ったりするなど、暑さ対策を十分に、安全に登校できるように、御協力をお願いいたします。

運動集会 体を動かす楽しさを味わおう

今年度の体育集会はクラスで取り組む長縄跳びの他にも、体を動かす楽しさを味わえる取組を考え、子供たちの体力向上、意欲向上を目指しています。7月は熱中症対策の関係ですべての学年の実施はできませんでしたが、1年生と6年生で交流し玉入れ（投の運動遊びにつながる）を行いました。1年生が音楽に合わせて踊る姿もかわいかったです。10月の運動会でも見られるかも?乞うご期待。